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从《我是歌手》舞台上的人气爆发，到巴黎从《我是歌手》舞台上的人气爆发，到巴黎
时装周的惊艳亮相，再到为《快乐男声》做时装周的惊艳亮相，再到为《快乐男声》做
评委、为《第一超模》当主持，尚雯婕收获评委、为《第一超模》当主持，尚雯婕收获
得越来越多。近日，“电子唱作人”尚雯婕得越来越多。近日，“电子唱作人”尚雯婕
出镜《时装出镜《时装LL’’OFFICIELOFFICIEL》杂志，最新冬》杂志，最新冬
日大片昨日于网络曝光，动感演绎今冬最日大片昨日于网络曝光，动感演绎今冬最
佳搭配。佳搭配。
除了在音乐路上的摸索与成熟，尚雯婕在除了在音乐路上的摸索与成熟，尚雯婕在
时尚方面也经历过茫然和坎坷。时尚方面也经历过茫然和坎坷。44年前，年前，
尚雯婕的造型突然有了巨大的变化，频频尚雯婕的造型突然有了巨大的变化，频频
因为夸张的打扮而引起争议。当时外界因为夸张的打扮而引起争议。当时外界
的评价大多是说她“雷人”，时尚圈的不少的评价大多是说她“雷人”，时尚圈的不少
专业人士觉得她不伦不类。倔强的尚雯专业人士觉得她不伦不类。倔强的尚雯
婕在彷徨之余并没有气馁，而是跟团队一婕在彷徨之余并没有气馁，而是跟团队一
起摸索、实践。《我是歌手》这个节目让大起摸索、实践。《我是歌手》这个节目让大
家真正开始认识到她的时尚魅力，她在每家真正开始认识到她的时尚魅力，她在每
一期比赛里的造型都能引发热议，接受她一期比赛里的造型都能引发热议，接受她
的观众也越来越多。的观众也越来越多。
尚雯婕坦言，刚开始她在造型上的出位是尚雯婕坦言，刚开始她在造型上的出位是
有点玩儿的心态，但背后主要还是想多表有点玩儿的心态，但背后主要还是想多表
达自己，“我的所有服装、妆容、配饰等，都达自己，“我的所有服装、妆容、配饰等，都
是为我的音乐服务，它们是我音乐视觉化是为我的音乐服务，它们是我音乐视觉化
的体现。”的体现。”综合综合
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